

Terroir

La fête de la figue du Mas d'Azil, un succès toujours grandissant

Le week-end dernier, le village du Mas d'Azil s'était paré aux couleurs de ce succulent fruit de l'automne, qu'est la figue, à l'occasion de la 19^{ème} édition de la fête de la figue or-

ganisée par l'association « Effets nature. »

Les visiteurs ont profité de ces deux magnifiques journées ensoleillées pour découvrir les différents expo-

sants qui avaient implanté leurs stands sur les places du Champ de Mars et de Bellonne.

A la pause méridienne les promeneurs avaient la pose-

sibilité de se restaurer auprès des stands qui proposaient des produits du terroir ou bien s'accouder au bar à huîtres tout en appréciant les divers spectacles de rue proposés.

GM



Au bar à huîtres



Au stand de « La Castex »



Lydie vous attend pour le concours de confiture et marmelade de figues



Le safran de l'Ariège était présent



On met la confiture « Fig'arize » en pot au stand des Tindoulets



Les déambulations gonflées



Le tacot barbarie



Le figuier était en fête



Le stand du foyer rural



Jojo fabrique le millas



On attend les clients aux grillades



Les sapeurs-pompiers recherchent bénévoles

Terroir

Les Tindoulets nouveaux sont arrivés

Dans le cadre de la fête de la figue du Mas d'Azil, la confrérie des Tindoulets de la figo a tenu son 18ème chapitre. Mais avant le rendez-vous habituel sur les marches du Champ de Bellonne, pour les intronisations, c'est déroulé le traditionnel défilé des confréries. Le cortège conduit par la confrérie des Tindoulets suivie de seize autres confréries venues de l'Ariège, d'Occitanie et même de Nouvelle-Aquitaine comme la confrérie de la lamproie a déambulé au son de la Boucada dans les allées de la fête et a rendu visite aux anciens de l'EHPAD du Souleilhou.

De retour sur la place centrale et après le mot de bienvenue du président d'effets nature, Guy Roumat, le maire Raymond Berdou prend la parole pour féliciter les organisateurs pour la réussite de cette fête dont la renommée n'est plus à faire et a remercié les confréries qui sont venues nous rendre vi-

site.

Annie, Danielle et Jean-Luc nouveaux Tindoulets

Josée Souque, la co-présidente de la confrérie, a déclaré ouvert le 18ème chapitre d'intronisation. Trois nouveaux « petits fous » vont faire leur entrée au sein de la confrérie mas d'azilienne : Annie Barthe, amicalement appelée « Ponponnette » par les mas d'aziliens ; Danielle Aubry, une parisienne de naissance mais qui est devenue une ariègeoise de cœur et Jean-Luc Rouan, le grand maître de la confrérie de la pomme de Saurat. Ils virent leurs portraits brossés par leur marraine et parrain respectifs, Michèle Soula, Sylvette Goudet et Jacques Barthe.

Avant de revêtir la cape et arborer la figue en verre, nos impétrants ont dû satisfaire à une épreuve gustative qu'ils ont passé avec succès.

Comme le veut la tradition

chez les tindoulets, le chapitre s'est terminé sur leur chanson fétiche « Le temps de la figue ».

Tout le monde se regroupa ensuite autour du verre de l'amitié offert par les deux associations. Le repas-cabaret à l'initiative des Tindoulets, animé par « Frédo Orchestra », a obtenu un grand succès. Merci à tous les bénévoles de cette fête qui font connaître l'Ariège dans tous les coins de France.

GM

Les confréries



Annie Barthe et sa marraine Michèle

Les confréries durant les intronisations



La confrérie des Tindoulets de la figo



Guy Roumat le président d'effets nature souhaite la bienvenue aux confréries



Jean-Luc Rouan et son parrain Jacques



Danielle Aubry et sa marraine Sylvette



Les confréries de la figue amies



Les Tindoulets chantent « Le temps de la figue ».